

47/22 Sitzungsprotokoll - 24.11.2022

Protokoll der Sitzung am 24.11.2022

Protokoll-Nr 47/22
Anwesende: ALG, ChrKr, HSE, HUT, JAS, JUN, L66, LUC, OB, RJ, TDU, JD, LIT
Entschuldigt: HD, SÖX
Sitzungsleitung: HSE
Protokoll: JAS
Gäste: JOY, SSD, JZ
Protokollbeginn: 22:42

Gast-Anträge

- Antrag: Die Dauerraumnutzer "Frauenverband Courage" wollen zu ihrer zweiwöchentlichen Nutzung des Sitzungszimmers zusätzlich eine Küchennutzung beantragen.
Abstimmung: [9/1/2] => Antrag angenommen
- Gregor sumpft am kommenden Dienstag im Café von/für/mit Eckkultur.

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

- ALG und HSE hängen Exponate wieder auf
- ALG: Mit Volkswohnung reden wegen Urinalsteuerung -> Handwerker am 26.09.
- ALG: kümmert sich um Putzzeug für alle Räume
- ALG gründet den Dosenweizen-Kompetenz-Pool
- *Neu:* ALG kümmert sich um eine Reparatur.
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann.
- ? Inventur und Heike aufräumen
- L66: Chronik aufräumen und sortieren
- ? Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- ? installiert weitere Beleuchtung im Ausschank
- ? sucht nach geeignetem Geschirr für Catering
- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- *Neu:* HD überarbeitet den Venue-Rider
- HD und LUC überlegen sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café
- HD und CKR kümmern sich um neue Tonverkabelung im Café
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs
- HSE kümmert sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR, DAR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept
- HUT klärt mit der K4 Bar, ob wir deren alte Maschine abkaufen können.
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen
- LUC repariert das Klavier.

- L66: Inventur 1. OG Küche, aufräumen und putzen
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang
- *Neu*: OB gründet Pablos-perfekten-projektions-pool
- RJ: schreibt Wiki-Beitrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- RJ gründet einen Pizza-Partizipations-Pool
- SSD kümmert sich darum, dass unsere Maschine repariert wird.
- SÖX befestigt Feuerlöscher-Halterung im 1.OG
- SÖX bringt Gasflaschenhalterung im Töpferraum an
- Konzept für die Einarbeitung von Interessierten überlegen
- Konzept zum Kaffeeverkauf

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

Einkauf

**dieser
Freitag:**

- Zwischen: JAS
- Abend: ALG, JZ
- Nacht: ALG, OB

TDU, JUN

Montag:

- Zwischen: JOY
- Abend: L66, OB

Mittwoch:

- Zwischen: TDU
- Abend: OB

Freitag:

- Zwischen: HUT
- Abend: RJ

Vorstand

- ALG sucht eine Nachfolge.
- HSE sucht eine Nachfolge.

<ALG geht>

- Die Weihnachtsfeier wird am 22.12 sein. Weitere Infos folgen per Mail.
- EC-Gerät ist montiert. Aktuelle funktioniert die Kartenzahlung nur über das erneute Eintippen des Betrages in das Gerät (auch die Getränke in die Kasse eingeben) und dann den Händlerbeleg in die Kasse legen. Der ist so wichtig wie Bargeld!

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

- Der Kurs "Therapeutisches Nähen" wird verschoben wegen zu wenigen Anmeldungen. Nasti möchte sich auf die Projekte vorbereiten. Angemeldete werden informiert.

Öffentlichkeitsarbeit

- Eine "Das Ding"-Reporterin bereitet eine Reportage über "Nachtsam" vor. Es gab ein Hintergrundgespräch mit HSE.
- RJ möchte keine kurzfristigen Absagen. Das macht nur unnötig Arbeit.

Personal

<ALG kommt>

- RJ möchte nicht, dass die WG angerufen wird, wenn schon eine Nachricht geschrieben wurde.

<LIT geht>

Gestaltung/Instandhaltung

- Das Waschbecken in der Heike ist undicht.
- ALG kümmert sich um eine Reparatur.

Räume (Café, Nutzungsräume, Toiletten, ...)

- RJ ruft dazu auf, die Küche nach Raumnutzungen genauer zu kontrollieren. Ihr sei nach der O-Phase aufgefallen, dass die Küche nicht optimal aussah.
- Der Spülboy muss nach dem Ausschank abgebaut werden. Das wurde mehrfach nicht gemacht. Dann wird der siffig.
- Der Glühweinkocher muss auch gereinigt werden ;)

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Mo, 28.11.	Verein	Hochschulgruppenmesse	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: RJ,LUC,HSE,JOY,TDU,ALG
Fr, 02.12.	Krümel	Sketch für Bier	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: RJ
Sa, 03.12.	Konzert	Demorphed + Arkham Circle + Axit	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: SÖX Catering: keiner Bandbetreuer: SÖX Promo: keiner Techniker: keiner
Fr, 09.12.	Krümel	Porno mit Handlung	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: L66
Fr, 16.12.	Krümel	Jam-Session	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: BIR

TOPs

Eckkultur

- Eckkultur trifft sich
- RJ und LUC würden in das Planungsteam einsteigen
- LUC will Blamage von letztem Jahr verhindern.
- Früher hat das Z10 während des Eckkulturdörfle was im Z10 gemacht. Das wurde dann mitbeworben, aber Z10 war da eher für sich.
- Verlässlichkeit ist wichtig. Das Eckkultur plant frühzeitig und nicht wie das Z10 spontan.
- Das Catering für das Eckkulturdörle findet immer im Z10 statt.
- LUC strebt eine engere Zusammenarbeit an.

Hausverbot DAR

- Auf der Mitgliedervollversammlung vor der Sitzung wurde das Mitglied DAR ausgeschlossen. (Link zum Protokoll hier einfügen)
- Es wurde schon für weniger ein Hausverbot verhängt.

- Antrag: DAR wird ein Hausverbot verhängt. Mit Terminvereinbarung mit dem Vorstand kann er sein Hab und Gut zusammensuchen und abholen.

Abstimmung: [6/2/4] ⇒ Antrag angenommen

Hochschulgruppenmesse

- Am 28.11
- HSE bittet sich im Wiki (Hochschulgruppenmesse_28.11.2022) einzutragen. Auch wenn man nicht teilnimmt.

Verein

- HSE beantragt den neuen Bericht "Verein" ins Sitzungsprotokoll aufzunehmen.

Abstimmung: [9/1/2] ⇒ Antrag angenommen

Werbeprojektor

- Ein Projektor (200-600€) am Eingang könnte auf die Straße Motive projizieren wie zum Beispiel "jetzt offen".
- Pablo gründet Pablos-perfekten-projektions-pool *vertagt*

Kulturpool

- letzten Dienstag war Kulturpoolsitzung. Es wird berichtet:
- Es waren nur drei Mitglieder anwesend.
- Der Kulturpool ist ab jetzt regelmäßig am ersten Dienstag des Monats 19 Uhr.
- Tobias Eppinger bucht für das Z10 keine Konzerte mehr
- Vorschlag: Man bedankt sich bei Tobias Eppinger zum Beispiel mit T-Shirt oder Bierabo
- ALG ist Teil der Winterfestorganisation. Sonst gibt es wenig Informationen.
- Bands können sich weiterhin bei kultur@z10.info melden, wenn sie im Z10 spielen wollen.
- Mails gehen auf Kultur@z10.info unter. *vertagt*

Sonstiges

- JZ: Vorschlag: Strategische Salzhäufchen platzieren, um die Reinigungsleistung zu kontrollieren.
- JAS: Ich bedanke mich bei DAR für seine langjährige Arbeit für den Verein.

Sitzungsende: 0:08

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung